

No es Bueno que Dios Esté Solo

Publicado: Sábado, 03 Enero 2015 01:02

Escrito por Santi Rodríguez

En abril de 2012 Santi Rodríguez y Gonzalo Altozano subieron al escenario de un café-teatro, empezaron a hablar...

En abril de 2012 Santi Rodríguez y Gonzalo Altozano se fundieron en un abrazo a las madrileñas puertas de 'La Chocita del Loro', entraron en el café-teatro y tras una charla de introducción subieron al escenario, se sentaron en él y empezaron a hablar de religión

(*) *Entrevista de **Gonzalo Altozano***